Jefa de Estado participa en conmemoración del Día de la Solidaridad

18 AGO 2015



En la ocasión, la Mandataria señaló que, para lograr nuestras metas como país, necesitamos más generosidad e invitó a los actores políticos a dejar de lado los conflictos pequeños y artificiales.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, llegó hasta el Santuario del Padre Alberto Hurtado, en Estación Central, para celebrar el Día de la Solidaridad. En el recinto, fue recibida por el director ejecutivo de la Fundación Hogar de Cristo, Juan Cristóbal Romero; el rector del templo, Padre Jorge Muñoz; el Vicario Pastoral Social y de los Trabajadores, Padre Andrés Moro, y por el Provincial de los Jesuitas en Chile, Padre Cristián del Campo.

Tras visitar la tumba del Padre Alberto Hurtado y depositar un ramo de aromo, la máxima autoridad de nuestro país compartió y conversó con algunos de los beneficiarios de la obra en la hospedería de mujeres del Hogar de Cristo.

Al hacer uso de la palabra, la Jefa de Estado recordó que este día se conmemora el fallecimiento de San Alberto Hurtado, quien luchó por hacer de nuestro país un lugar más justo para todos, y recalcó que "la solidaridad se expresa fundamentalmente en actos, en acciones. La diferencia es cómo podemos entregar nuestro trabajo y nuestra energía. Y ésa, creo que es una de las grandes

enseñanzas que nos dejó este gran chileno".

Asimismo, enfatizó que requerimos "mucha más generosidad para lograr las metas que necesitamos" e hizo un llamado a los actores políticos a "levantar la mirada, a ver a largo plazo, que dejen de lado los conflictos pequeños y artificiales. El debate que Chile requiere es de mayor altura y de mayor solidaridad".

Destacando el lema del Mes de la Solidaridad 2015 que invita a que "reparemos las confianzas, para que juntos construyamos Chile", la Mandataria detalló que esto se trata de "ir hacia los demás, conocer y respetar las diferencias que pueden existir entre las personas, para que juntos podamos trabajar en un proyecto común. Superar la barrera del bienestar concebido únicamente de manera individual y entender que vivimos en comunidad; es fortalecer las posibilidades de construir un mejor futuro, con mayores oportunidades para todos. Es tener más empleo, es tener más calidad de vida, es tener más salud, buena educación, barrios más amables, con mejor seguridad y mejor convivencia; es trabajar para que la educación y la salud sean de calidad para todas y todos. Es mejorar las condiciones de trabajo de los profesores, es avanzar hacia la gratuidad en todos los niveles de la educación; es construir más y mejores centros de salud, es terminar con las listas de espera para poder ser atendido por un especialista o tener una operación que se necesita".

Para terminar, la Presidenta Bachelet hizo hincapié en que "todos debemos hacer el máximo esfuerzo, porque un país que no tiene confianza en su futuro, limita enormemente sus posibilidades y termina dañando a los más vulnerables".

	ETIQUETAS :	#Temas
Valóricos		